



GORE



RECINTO MEJORARÁ LAS CONDICIONES LABORALES DE 85 TRABAJADORES.

En “Corralón” harán primer Centro Logístico Ambiental

Luego de la aprobación unánime por parte del Consejo Regional de Arica y Parinacota, la gobernadora Romina Cifuentes, acompañada por el consejero David Zapata, la consejera Denisse Morales y el alcalde de Arica, Orlando Vargas, realizó una visita al sitio conocido como “Corralón”, el cual se transformará en el futuro Centro Logístico Ambiental. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones laborales de los 85 trabajadores de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) de la Municipalidad de Arica, quienes realizan una labor esencial para la ciudad.

Dicho recinto será una infraestructura moderna que permitirá dignificar el trabajo de los empleados,

proporcionando condiciones adecuadas y espacios como comedores, baños, duchas, y camarines. Además, se intervendrán diversas áreas, incluyendo el taller mecánico, y se instalarán servicios higiénicos para mujeres y personas en situación de discapacidad.

El proyecto de construcción del primer Centro Logístico Ambiental Municipal de Arica contempla la edificación de una infraestructura de 3.400 metros cuadrados, que incluirá un cierre perimetral, una zona de seguridad, pavimentos, cámaras de televigilancia, entre otros.

A destacar, que el Centro Logístico Ambiental es un ejemplo clave del compromiso de las autoridades regionales. ✪